



SUGERENCIA O RECLAMACIÓN

//MDS// ANTE LA SUPRESION DE LAS ESCUELAS DEPORTIVAS MUNICIPALES PARA EL CURSO 2011-2012 EN EL COLEGIO JUAN GRIS, Y EL GRAVE TRASTORNO QUE ESTO CAUSA A MI FAMILIA, SOLICITO QUE SE REPONGAN LAS ESCUELAS DEPORTIVAS COMO EN CURSOS ANTERIORES.

RESPUESTA

Estimada Sra. .

En primer lugar le agradecemos haber utilizado el sistema de sugerencias y reclamaciones que sin duda redundará en una mejor calidad de nuestros servicios. En cuanto a la reclamación formulada le comunicamos que como usted conoce, la situación económica actual, que no pasa desapercibida para cualquier ciudadano, también está afectando a la vida administrativa de todos los estamentos, tanto estatal como autonómico y, por supuesto, municipal. Esta coyuntura hace que a fecha actual no esté todavía definido el escenario presupuestario para el ejercicio 2012.

Esta circunstancia, unida a la necesidad de dar cobertura a los servicios esenciales para la ciudadanía, hace necesario priorizar la programación de las actividades a desarrollar en el próximo ejercicio, condicionando en estos momentos de manera absoluta la continuidad del programa de Escuelas Deportivas.

Por este motivo, el contrato para el Desarrollo de Escuelas Deportivas (octubre 2011 - junio 2012), así como otros programas tradicionalmente desarrollados por la Junta de Distrito, ha estado pendiente de resolverse definitivamente a la espera de conocer la viabilidad de su continuidad desde el punto de vista presupuestario para el año 2012, lo cual condiciona, a su vez, el inicio en el año 2011.

Una vez conocido el escenario presupuestario y la viabilidad de la continuación de este programa, le comunicamos que a lo largo del mes de noviembre se iniciarán las escuelas deportivas.

Le agradecemos nuevamente su interés y quedamos a su disposición.

Atentamente,

LA GERENTE DEL DISTRITO

Fdo.: María del Mar Angulo Pérez